

**Internationales Treffen der Eicherfreunde in Türkenfeld (D)  
am 29./30. August 2015**

Die Eicherfreunde Türkenfeld veranstalten alle zwei Jahre ihr internationales Treffen. Dieses Treffen bedeutet zwei Tage Volksfest mit Musik, Tanz und viel BIER. Heuer kamen 510 Eicher aus Deutschland, Österreich, Italien und der Schweiz. Bei der Rundfahrt, die auch durch den Ort führte, nahmen 380 Traktoren teil. Wegen der vielen Zuschauer wurden die Strassen teilweise gesperrt, um die Durchfahrt für die Traktoren zu ermöglichen. Als Gastgeschenk gab es einen handbemalten Bierkrug, der vom zuständigen Landrat überreicht wurde.

Robert Konorsa